
206地区部会 
（別紙２） 

事 業 報 告 書 
 

事 業 名  三世代を絆で結ぶ集い 

 
事 業 の 
実施状況 

 

平成１９年３月１７日（土）午前１０時より 
             午後１時３０分閉会 
場所：横戸小学校に協力をいただき校庭・体育館を借用して行いました 
 
 季節的に寒い時期であり、参加者数の心配をしていたが、１５０名ほ
どの予定が２１０名以上の参加となり、予想外でありました。 
 
 実施内容は、予定通り、午前中は、屋外で輪投げやサイコロゲームを
世代別のチーム・個人戦などで行いました。老若が共に楽しめ参加でき
るゲームを選択しました。 
 
その後、体育館で地元のソーラン節グループの踊りを鑑賞し、その他踊
りを老若参加で行いました。 
 
最後に昼食を食べながら午前中のゲームの順位発表を行いました。 
 
 社協花見川区事務所のご来臨を承り寒い中最終まで参加され感謝し
ております。 
パイロット事業という事で、未知の行事ですのでそれなりのプレッシャ
ーが掛かりましたが、どうやら無事に出来たことを関係各位に御礼もう
しあげます。 

 
成   果 

 
※他の地域への

好事例とするた

め、取組みによ

り、どのような成
果があったのか

をなるべく具体

的に書いてくだ
さい。  

 
 
 子世代・親世代・祖父祖母世代と三世代が同時に簡易なゲームですが
行うことで、会場内に一体感がうまれました。 
  

来年度以降、地域内で今まで以上に助け合いのできる地域社会づくり
ができたと感じております。 

 
 

 

 
 

 



こてはし台地区部会 
（別紙２） 
 

事 業 報 告 書 
 

事 業 名  健康ウォークとおしゃべり昼食会 

 
事 業 の 
実施状況 

 

健康ウォークとおしゃべり昼食会のための開催 
第 1 回開催日時：平成 19 年 2 月 12 日（祝月）10：00～13：00 
第 2 回開催日時：平成 19 年 3 月 12 日（月）10：00～13：00 
集合場所：こてはし台２丁目公園、３丁目公園、６丁目公園 
昼食会場：こてはし台自治会館 
参加人数：こてはし台老人会会員及び 65 歳以上の一人暮らしの方を対  

象に役員・スタッフも含め延べ 170 人参加 
実施内容：参加者は各丁目公園毎に集合し、軽い準備体操をしてから団

地周辺を約９０分間程楽しく散歩し、昼前に自治会館に集結
して頂き、全体で約３０分「介護予防について」の講習会を
行った後、おしゃべりしながらににぎやかに楽しく昼食会・
懇談会を行いました。昼食会場には果物、お菓子、日本茶、
冷たい飲物など用意し、おにぎりと手作りの豚汁を召し上 
がって頂きました。 
参加者には参加賞として全員にゴミ袋を配りました。 

 
・ 「健康ウォークとおしゃべり昼食会」開催案内チラシ２，４６０枚

を作成した。配布先：社協会員及び自治会会員、全戸配布 
・ ポスター、会場看板を作成：自治会館用 

 
成   果 

 
※他の地域への

好事例とするた

め、取組みによ
り、どのような成

果があったのか

をなるべく具体
的に書いてくだ

さい。  

みんなで楽しく健康ウォークをしよう！及びみんなでにぎやかにおしゃべ

りしながら昼食をしよう！をテーマに、２月１２日と３月１２日の２回に亘
り、こてはし台住民の老人会会員および 65 歳以上の一人暮らしの方を対象に

団地周辺を楽しく散歩し、昼食時に自治会館に集結して全員で昼食会・懇談

会を開催することが出来、且、介護予防の講習会（１回目は介護予防全般、

２回目はお口の健康を保とう）滞りなく実施することが出来ました。両日と
も好天に恵まれたことや各老人会が中心となり協力・推進して頂いたことな

どもあり、何よりも参加者皆さんに健康・親睦が図られ楽しんでいただいた

ことは大きな成果であったと思います。 
反省点としては、昼食会場を雨天の場合のことを考えて屋内会場としてた

め、２回の開催や参加人員を老人会会員及び一人暮らしの方に限定せざるを

得なかったが、多数の方に参加して頂くには思い切って屋外会場（例えばこ
てはし台公園）に設定して、健康等実施計画をすればもっと多くの方に参加

して楽しんでいただけたものと考えます。 

 
 

 
 
 



花園地区部会 
（別紙２） 

事 業 報 告 書 

事 業 名 災害弱者を守る地域の防災意識高揚活動 

 
事 業 の 
実施状況 

 

18.9.20（水）第１回企画会議開催 
18.10.2（月）第２回企画会議開催 
18.12.22（金）第１回実施委員会会議（常任理事会）開催 
を行い、18.10 末、千葉市社会福祉協議会へ当花園地区部会が行うパイ
ロット事業として、「危機管理アドバイザー国崎信江氏」の「防災講演
会」を実施する旨の申請を行い、承認された。 
当初 19.2.17（土）の 10：00～11：30 を予定していたが、国崎氏のス
ケジュールと重なったため、１ヶ月遅れの 19.3.17（土）に花園小学校
体育館（19.1.10 承認）で実施することとなった。 
「防災講演会」には、「災害時に命を守る対策を考えてみませんか」と
いうサブタイトルを付けて、リーフレット 10,000 枚を印刷し、地区部
会内の全世帯（7,700）に各 1 部を配布し、近隣町内会には、各回覧板
用に各 1 枚をさらに近隣公的機関の窓口に置きチラシとして、19.1 末
業者に印刷依頼し、40 ヶ所に 2 月上旬に送付を完了した。 
 花見川区役所では、「防災講演会」に出席する皆様へ防災意識高揚の
ための「非常食アルファー米」400 食を準備していただいた。 
18.12.20（水）花園地区部会だよりで、防災講演会開催案内周知 
19.01.11（水）第 2 回実施委員会会議開催 
19.01.13（金）２０２地区民生委員児童委員協議会ＰＲ活動強化対策と
して、リーフレットの再配布と呼びかけを行った。 
19.02.16（金）第 3 回実施委員会会議（常任理事会）開催 
19.03.09（金）「防災講演会」マニュアル作成全役員に配布 
19.03.14（水）花園小学校体育館正面壁にスクリーン取付実施 
19.03.17（土）「防災講演会」実施 
19.03.27（火）「防災講演会」アンケート集約 
19.03.30（金）社協花見川区事務所に報告書を提出 

 
成   果 

 
※他の地域への
好事例とするた

め、取組みによ

り、どのような成

果があったのか
をなるべく具体

的に書いてくだ

さい。  

当日、開場時は寒さと荒天で、来場者の出鼻をくじくこととなったが、250
名近くの出席者があったことは、関心の高さを示すものであると考えます。 
 来場者は、当部会の範囲を超え周辺地域に及び、中で自治会の責任者の出

席があったことも心強いものがあります。 
 講演は、プロジェクターを使用し、具体的で分かりやすく、内容も別添レ

ジメのとおり、示唆に富んだものであった。アンケートによれば「全体とし

て参考になった」が９６％であり、否定的な回答は僅か１％であった。 
 来場者の問題のとらえ方も的確であり、この意味から来場者に対しては、
「地域の防災意識高揚」の目的については、十分成果があったと思う。 
「町内会・自治会等で災害についての話し合いや訓練が必要」とした者は、

９８％に及び、自由記述式のアンケートでは、「自治会と社協の協力なくし
て防災は不可能」の意見もあり、われわれの目指すところが、十分理解され

ている。 
 また、個人情報の壁の指摘もあり、問題点も共通であることが伺える。今
後は、これらの問題点をフォローしていく努力が求められる。今回は、パイ

ロット事業として取り組んだが、今後は日常的な活動として、行きたい。 
この事業を通じて、当地区部会一丸となってこれに当たったことは意義が

あった。 



 


